



Augustenstraße 124
70197 Stuttgart
0711 22276-58
presse@elk-wue.de
www.elk-wue.de

MEDIENINFORMATION

15. Januar 2026

Vier neue Content-Creators für das Sinnfluencer-Pro-Netzwerk ausgewählt

15 Kanäle berichten auf Instagram und Co. über Kirche, Glaube sowie ehren- und hauptamtliches Engagement

Stuttgart. Das Sinnfluencer-Pro-Netzwerk der Evangelischen Landeskirche in Württemberg wächst. Mit Maria Casado-Bernert, Sven Grewis, Maximilian Lang und Maximilian Weber-Weigelt stoßen beinahe exakt ein Jahr nach der Gründung vier weitere Medienschaffende zu den bereits bestehenden zwölf Social Media-Projekten dazu. Das Netzwerk besteht damit aus 16 Haupt- und Ehrenamtlichen der Landeskirche, die weiterhin und künftig ihr Wirken in der Kirche und ihren Glauben teilen. Ausgeschieden aus dem Netzwerk ist Robert Fischer.

Gefördert werden die Sinnfluencer und Sinnfluencerinnen wie die bereits aktiven durch die Teilnahme an landeskirchlichen Social Media-Vernetzungsevents, ein Startkapital für Equipment und Lizenzen, ein Mentoring-Programm und durch die Bereitstellung von professionellen Produktionsmöglichkeiten.

Dr. Nico Friederich, Verantwortlicher für den digitalen Wandel und Mitglied der Auswahlkommission, sagte stellvertretend für die Jury: „Ich freue mich sehr, dass unser Sinnfluencer-Pro-Netzwerk weiterwächst und wir gleich vier neue Projekte aufnehmen konnten. Es gingen viele qualitativ sehr gute Bewerbungen ein, sodass die Auswahl schwerfiel. Mit den nun aufgenommenen Creators aus Haupt- und Ehrenamt gewinnen wir neue Perspektiven hinzu, decken u.a. mit Poetry und Gaming weitere Themengebiete ab und erschließen uns bisher wenig bespielte Plattformen wie Twitch.“

Das Sinnfluencer-Pro-Netzwerk der Landeskirche wurde Ende 2024 ins Leben gerufen. Auf Instagram, TikTok und in Podcasts geben die Content-Creators in unterschiedlichen Formaten und Formen Einblicke in ihren (Glaubens-)Alltag und ihr Wirken in der Kirche, als Pfarrer, Pfarrerin, Mesnerin oder im Theologiestudium. Landesbischof Ernst-Wilhelm Gohl sagt über

Der Evangelischen Landeskirche in Württemberg gehören rund 1,72 Millionen evangelische Christinnen und Christen an, über 124.000 Ehrenamtliche wirken mit. Sie ist eine Gliedkirche der Evangelischen Kirche in Deutschland (EKD). Landesbischof ist seit 2022 Ernst-Wilhelm Gohl. Die Kirchenleitung hat ihren Sitz im Evangelischen Oberkirchenrat, Heidehofstraße 20, 70184 Stuttgart.

das Netzwerk: „Seit einem Jahr zeigt das Sinnfluencer-Pro-Netzwerk, wie vielfältig und nahbar Glaube auch online sein kann. Mit kreativen Ideen und ehrlichen Einblicken bringt es die Frohe Botschaft in die sozialen Medien – und schenkt Menschen Orientierung und Hoffnung auf unterhaltsame, eindrückliche und informative Weise. Ich bin dankbar für dieses starke Engagement und das Netzwerk, das gemeinschaftlich Kirche im digitalen Raum erlebbar macht: nah am Leben, offen im Dialog und mutig im Glauben.“

Das Sinnfluencer-Pro-Netzwerk:

- Pauline Bier, Studentin an der Missionsschule Unterweissach: [@prayandlethimcook](#)
- Maria Casado-Bernert, Hebamme, MSc. in Midwifery, wissenschaftliche Mitarbeiterin, Donzdorf: [@wo.ertlich](#)
- Pfarrer Markus Eckert, Schmiden und Oeffingen, und Pfarrer Julian Scharpf, Fellbach, betreiben gemeinsam den Podcast [evangelisch - Geht ja noch!](#)
- Diakon Sven Faix, Kirchenbezirk Herrenberg: [@8t_1ki](#)
- Pfarrer Micha Fingerle, Sigmaringen: [@leichtigkeitspfarrer](#)
- Pfarrerin Stephanie Juliane Ginsbach, Bermaringen-Temmenhausen-Tomerdingen: [@stephanie.ginsbach](#)
- Sven Grewis, Jugend- und Heimerzieher, Verbundkirchengemeinde Türkheim-Aufhausen: [@dranbleiben.mit.sven](#)
- Pfarrer Christian Hölzchen, König: [@holyhoelzchen](#)
- Arne Käfer, Theologiestudent, Tübingen: [@hoffnungsarne](#)
- Maximilian Lang, Theologiestudent, Tübingen: [@maximilian.lng](#)
- Vallerie Maria Pfrommer, Mesnerin, Assistentin der Gemeindeleitung (AGL) und Hula-Hoop-Trainerin, Altburg-Oberreichenbach: [@hoopsofhalleluja](#)
- Pfarrerin Sara Stäbler, Aich-Neuenhaus: [@sara3klang](#)
- Pfarrer Maximilian Weber-Weigelt, ab März 2026 Heiningen-Eschenbach, [@pfarrer_aus_leidenschaft](#)
- Eva Amelie Weißhardt, Theologiestudentin, Tübingen: [@gedankenkreisenzumhimmel](#)
- Pfarrer Martin Wendte, Citykirche Ludwigsburg: [@artundweise_lb](#)

Dan Peter
Sprecher der Landeskirche

HINWEIS: Bilder der vier neuen Sinnfluencer finden Sie im [Pressebereich unserer Website](#).